



Gobierno de México estima leve desaceleración económica en 2025 por EEUU y servicios

MÉXICO, (Xinhua) -- El Gobierno de México estima que el crecimiento económico del país podría moderarse ligeramente en el 2025 por una menor expansión en Estados Unidos y una "normalización" en algunos subsectores en el área de servicios tras el paso de la pandemia del nuevo coronavirus, informó hoy miércoles la Secretaría (ministerio) de Hacienda.

Al entregar al Congreso de la Unión los Pre-Criterios en materia económica del 2025, la dependencia explicó que el Producto Interno Bruto (PIB) local podría crecer entre 2,5 y 3,5 por ciento en 2024 y entre 2 y 3 por ciento en 2025.

En el 2023, la economía mexicana se expandió un 3,2 por ciento, impulsada por un mayor consumo privado gracias al crecimiento del empleo y los salarios, detalló Hacienda en un comunicado.

La actividad económica local seguirá creciendo en 2024 y 2025 con el apoyo de la demanda interna y la transformación de los patrones de consumo de los hogares con las nuevas tendencias globales, particularmente en materia tecnológica y medioambiental, agregó.

"Adicionalmente, se observará una contribución significativa de los mayores niveles de inversión, tanto pública como privada", expuso la cartera.

La eventual moderación en el ritmo económico con respecto a 2023 se deberá a la normalización del desempeño de algunos subsectores del sector servicios "con desempeños extraordinarios" por la reapertura de actividades tras el paso de la pandemia del nuevo coronavirus.

También afectará la disminución del ahorro acumulado de los hogares, así como la previsión de un menor crecimiento de Estados Unidos, el principal socio mexicano de negocios, con impacto en las exportaciones, el turismo y la entrada de remesas, dijo Hacienda.